

A portrait of a man with dark hair and a slight smile, wearing a dark shirt. The background is a light, neutral color.

Unserem geliebten Päsü gewidmet:
Wir waren doch so dankbar für unser aller Glück.
Alles ist plötzlich anders – alleine bleiben wir zurück.
Du bist so weit gegangen und bleibst uns doch so nah.
Verzweifelt, fassungslos, traurig fühlen wir uns alleine da.
Du siehst das Strahlen Deiner Kinderaugen nicht mehr.
Hinterlässt bei uns ein tiefes Tränenmeer.
Wir vermissen Dich unendlich hier.
Jede Träne sagt: Danke für die schöne Zeit mit Dir.
Du bist unser Alles von einzigartiger Güte.
Der Liebe Gott im Himmel Dich nun behüte.
Hab Dank für das Innige und Schöne, das uns stets verband.
Der Glaube bleibt: Einmal gehen wir wieder Hand in Hand.

Zutiefst berührt und unendlich traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem herzensguten Papa, Sohn, Zwillingen-Bruder, Bruder, Schwiegersohn, Schwager, Onkel, Verwandten, Götti und Freund

«Päsü» Pascal Wahlen

4. Dezember 1973 – 25. August 2021

Völlig unerwartet und für uns unfassbar. Den riesigen Verlust können wir nicht wahrhaben.
Wir sind untröstlich und vermissen dich schmerzlich.

Päsü, flieg frei und leicht mit deinem Cuore Sportivo.

Traueradresse:

Nadja Wahlen-Spätig
Finkenweg 11
3267 Seedorf

Trauerfamilien:

Nadja Wahlen-Spätig mit Joana und Savannah, Seedorf
Rosmarie und René Wahlen, Seedorf
Prisca und Adrian Bartlome-Wahlen mit Kilian und Leana, Seedorf
Tanja und Fred Zwahlen-Wahlen mit Nelio und Mael, Walperswil
Lina und Hans Spätig, Aarberg
Kabula und Fabian Ramseier-Spätig mit Olivia und Mio, Münsingen
Verwandte, Freunde und Bekannte

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 7. September 2021 um 14 Uhr in der Kirche Seedorf statt. Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Theodora.
(UBS Lausanne: IBAN CH66 0024 3243 G054 9454 0) Vermerk: Pascal Wahlen.